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■卓話■
　　  松原　展会員

　「医療保険の価値を考える」
　昨年の今頃も卓話をさせていた
だきましたが、仕事以外の話がで

きない自分を恥ずかしく思い、この1年間努力し
たつもりですが結果は同じでございます。生命保
険業界の現状としてまず①個人年金保険の新契約
件数が2017年度は89万件で、前年度の208万件か
ら大幅に下がりました。その理由として、次の②
マイナス金利の影響があります。そして③標準生
命表の改定がありました。これは死亡率の改善に
よるもので、これにより死亡保障は値下げ、医療
保障は値上げの要因になりました。
　生命保険業界の動向としては、①どの保険会社
さんも健康に良い事に取り組む事によって、保険
料を下げますよという傾向になってきています。
病気になった時のための保険ではなく、健康にな
るための積極的な行動を起こしていただけるよう
な商品を作って参りましょうというところがあり
ます。お亡くなりになられた時の保証というより
は、介護保険であったり、認知症保険、トンチン
年金といった形になって来ています。また、外貨
で運用する事により、円建て保険よりもより有利
な利回りが期待できる資産形成。病気やけがで就
業不能状態になった場合の給付金といった商品が
増えてきています。

　そしてAIの活用という事で、保険引き受けの
お手続きをいただいた時に、健康状態をお知らせ
いただくのですが、人の手を介しますと非常に時
間がかかるものがAIだと送信するとすぐ返信が
返ってくる事も可能になっています。支払いの査
定も同じです。プラス営業面でもセールスレ
ディーの経験値をもとにして、AIが適切な提案
内容を設計するという、これは現場にいる我々か
らするといいのか悪いのかわからないのですが、
こういう方向になってきています。また相談業務
についてもAIでいうことで、この結果、従業員数、
どこもリストラするとは言っていませんが増やさ
ないという方向になると思います。
　生命保険協会の今後のサービスのガイドライン
についてですが、高齢者の方々のご加入の際の説
明をどうするのかという事ですとか、とても厳し
いラインを求められているのがお客様から請求が
なくても、こちらから請求していただければお支
払いできますよというご案内をしなさいというの
が今の行政の指導でございますので、そのために
どういう風にしていくのかということが求められ
ています。手続きもご本人じゃないといけないと
いう手続きがものすごく多いのですが、ご本人が
入院しているケースが多く、どう手続きをするの
かという、そういう所も協会としてよりお客様に
対応ができるような事をして参りましょうという
事です。

【認知症保険】
アルツハイマー型認知症など器
質性の認知症を発症すると保険
金が支払われる。

【トンチン年金】
死亡保障をなくし、解約返戻金
を抑えた年金保険で、早く亡く
なった人の保険料を長生きする
人の年金財源に回す仕組みで、
契約者は亡くなるまで年金を受
け取ることができる。

【介護保険】
所定の要介護状態になった場合、
介護保険金（一時金、年金、一
時金＋年金）を受け取る事がで
きる。



■幹事報告■

１�．８月定例理事役員会の報告（8月1日）
　①�田口絢子会員の出席規定適用免除申請につい

て承認
　　�　7月11日付にて入院加療中により出席免除

させて頂きたい旨申請受付
　②�「どんぐりの森づくり」B地区の返還につい

て承認された。
　　�　どんぐりの森の契約期間は平成30年4月1日

~平成31年3月31日までの1年間。B地区の返
還について里親は盛岡市の広報でお知らせす
る（公園みどり課が手続き）平成31年4月1日
からの契約は10年間の予定

　③�新会員推薦の件承認
　　　被推薦者名：�晴山正博氏　樋下建設㈱専務

取締役
　　　職�業�分�類：総合建設業
　　　推　薦　者：山地信行会員
　④�委員会の会合やクラブ行事に出席した場合は

メーキャップ扱いとすることについて承認

☆山地信行会長…秋晴れがきれいな本
日。あっと言う間に夏が過ぎました。
もうすぐ好物のきのこの季節、楽しみ

です。
☆日山健一会員…お盆休みに入ります。明けた22
日の夜例会、バーベキューが楽しみです。スマイ
ルします。
☆北田春美会員…盛岡さんさ踊りも終わり、2、3
日涼しく秋を感じました。私はおへれんせ集団師
匠で4日間100人の国内外のお客様にレクチャーし、
パレードご一緒させて頂きました。遠くはシド
ニー、北海道から福岡まで、7年で7回ご参加の東
京の方もおります。あれほど流した汗で身も細る
思いです。応援して下さいました皆様にスマイル
します。
☆吉田祐一会員…ひさびさに遅刻しました。お詫
びのスマイルをします。
☆工藤　泰会員…今日も皆様にお会いできて大変
うれしいので、スマイルします。

SMILE

 会員数　36名
 出席数　16名
 出席率　61.54％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　70.37％
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卓話予定：９月５日　広報雑誌委員会

■会長報告■

　今日は悪口報告。笑
　最近のワイドショーの話題は例の「日本ボクシ
ング連盟」山根会長の話題ばっかり。
　此れだけ続くとうんざりするものですが風体と
いい言動といい存在そのものがまるで昔の東映映
画シリーズみたいで結構楽しんでいます。
　語録と云えばあまりに品格を欠いたモノなので
会長報告に乗せるのは憚られるもので割愛します
が日本のアマスポーツ界はボクシングに限らず、
いや東京医大の話を聞くとスポーツだけでなくあ
らゆる団体で古き良き時代の上下関係・圧力・権
力が功罪合いまみえもはや時代にそぐわないとい

うことを思い知らされる最近の話題ばかりです。
　高校時代、時代とそぐわず先輩と上手く付き合
えない私は結局中学時代に上級生の居ない柔道部、
高校はついに運動部に所属しませんでした。今で
も理不尽な要求にはたとえ相手がどこぞのエライ
さんでも妥協できないので五十過ぎたオッサンに
なってもイザコザが絶えません。
　そんな私でもロータリークラブというところは
嫌な上下なく、圧力もなく大変すばらしい先輩に
囲まれ今年度がスタートしました大変感謝してお
ります。
　これからもこの生意気な後輩を見守って頂けれ
ば幸いです。


